

Pressemitteilung 06/2024

München, 01.03.2024

Zum 1. März 2024:

Wir begrüßen unseren neuen Geschäftsführer Hans-Peter Mayer

Mit Freude dürfen wir mitteilen, dass wir am heutigen 1. März 2024 unser neues Geschäftsführendes Präsidialmitglied Hans-Peter Mayer in seinem Amt begrüßen dürfen.

Hans-Peter Mayer war seit nunmehr fast 25 Jahren für die Bereiche Personal, Organisation, Recht der Bürgermeister, Straf- und Haftungsrecht wie auch Finanzpolitik in unserem Verband zuständig – seit dem Jahr 2015 als Stellvertreter des Geschäftsführenden Präsidialmitgliedes. Begonnen hat Hans-Peter Mayer seine Laufbahn im Personalreferat der Landeshauptstadt München. Über die Bayerische Verwaltungsschule führte ihn sein Weg zum Bayerischen Gemeindetag.

Unser Verband, unsere Gremien und das Team unserer Geschäftsstelle freuen sich auf eine gute Zusammenarbeit und wünschen einen guten Start, die notwendige Kraft in herausfordernden Zeiten sowie eine glückliche Hand.

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Matthias Simon, Pressesprecher des Bayerischen Gemeindetags,
Tel 089 360009 - 14, E-Mail: matthias.simon@bay-gemeindetag.de
Homepage: www.bay-gemeindetag.de